

# Kesbangpol Kota Bima Ikuti Vicon Rakor Persiapan Perayaan HUT RI Ke-77 dan Gerakan 10 Juta Bendera



Kepala Badan Kesbangpol Kota Bima Muhammad Hasyim, S.Sos, SH, M.Ec.Dev bersama jajaran ikuti vicon Rapat Koordinasi Persiapan Perayaan HUT Kemerdekaan RI Ke-77, dan Rencana Pencanangan Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih. Vicon yang diikuti oleh Bakesbagpol Kota Bima tersebut berlangsung di Ruang Rapat Walikota Bima, Selasa 26 Juli 2022.

Menyimak arahan Direktur Jenderal (Dirjen) Pol & PUM Kemendagri Bahtiar, menyatakan bahwa bagaimana seluruh pihak mendorong mengupayakan supaya dapat memeriahkan Perayaan HUT RI Ke-77 di tahun 2022, yang dapat dimulai dalam minggu ini.

“Bagaimana upaya menghadirkan semarak Kemerdekaan Republik Indonesia didaerah maupun nasional. Oleh karenanya mari kita sebagai pelaksana pemerintahan menjadikan ini sebagai momentum untuk terus membangkitkan nasionalisme”, ajaknya. Yakni momentum menunjukkan kecintaan terhadap tanah air, harmoni dan kesukuran sebagai bangsa yang besar dan berdaulat dimata dunia, tambahnya.

“Momentum 17 Agustus bukan sekedar rutinitas biasa. Mewakili Kementerian Dalam Negeri, kami mengajak agar sebisa mungkin menggunakan momentum ini dengan sebaik-baiknya. Agar dapat menaikkan 1 tiang penuh Bendera Merah Putih diseluruh penjuru Indonesia”, jelasnya.

Untuk memastikan hal tersebut dirinya mendorong Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih. Baik sama-sama secara pribadi, organisasi, LSM, Ormas, pihak swasta dan masyarakat. Minimal 20.000 bendera dikali lebih kurang 500 Kabupten/Kota, imbuhnya.

“Bendera sebagai tanda besar bangsa yang berdaulat. Kita aktualisasikan dengan berbagai makna. Silahkan Pemerintah Kabupaten/Kota mengkonsep dan memaknai Bendera Merah Putih sebagai Bendera Negara Republik Indonesia” ujarnya. Memastikan sejak hari ini seluruh rakyat Indonesia pada hari senin minggu esok dapat mengibarkannya.

Dirinya mengarahkan dalam minggu ini juga agar segera bersama Sekretaris Daerah masing-masing dapat mengorganisir, mengajak TNI/Polri, seluruh instansi, camat, lurah, kepala desa agar selama 1 bulan penuh dapat dikibarkannya Bendera Merah Putih.

“Dan memastikan tidak ada instansi yang tidak menaikan bendera”, tegasnya. Dirinya bertanggungjawab memastikan HUT Kemerdekaan RI ke-77 bukan seremonial biasa. Dimulai dengan sesuatu yang sederhana agar Bendera Merah Putih dapat berkibar diseluruh wilayah Negara Republik Indonesia selama 1 bulan penuh.

Disarankan dan diarahkan juga untuk setiap gerakan dan aksi yang dilakukan, dengan mempublikasikan dokumentasinya video dan foto hal-hal kreatif kedalam media sosial agar menambah semarak dan meriah Perayaan HUT Kemerdekaan RI KE-77 dan Gerakan Pembagian 10 Juta Bendera Merah Putih.